



# COMPTE RENDU DE LA RENCONTRE RETRAITE DU 2 FEVRIER 2023

Les ministres DARMANIN et GUERINI accompagnés de membres de leurs cabinets et de la DGSCGC ont reçu l'ensemble des organisations syndicales SIS.

La CGT lors de sa prise de parole a fait la lecture des **collègues sapeurs-pompiers actifs et retraités morts de maladie depuis le 1<sup>er</sup> janvier :**

Le 1 <sup>er</sup> janvier	décédé d'une tumeur au cerveau à <b>43 ans</b>
Le 2 janvier	mort à <b>58 ans</b> d'une leucémie, en retraite depuis 1 jour.
Le 3 janvier	décédé à <b>51 ans</b> d'un arrêt cardiaque.
Le 6 janvier	décédé à <b>58 ans</b> , il était à 25 jours de la retraite.
Le 21 janvier	<b>53 ans</b> , mort dans son sommeil.
Le 18 janvier	mort d'un infarctus à <b>47 ans</b> .
Le 29 janvier	retraité décédé à <b>66 ans</b> .
Le 30 janvier	retraité décédé à <b>67 ans</b> .
Le 30 janvier	décédé à <b>67 ans</b> d'un cancer.
Le 31 janvier	décédé d'un cancer du pancréas, il avait <b>45 ans</b> .

Liste lue avec émotion, accompagnée d'un silence gêné de l'assistance.

Nous avons conclu par ces mots : **pour les nombreux exemples évoqués et pour bien d'autres raisons, la CGT dit non aux 2 ans de plus que vous nous proposez !**

**2 ans de travail en plus  
c'est perdre  
les 2 meilleures années de retraite !!!**

Après la réponse du ministre, les représentants CGT sont sortis seuls de la réunion.

**Rendez-vous les 7 et 11 février  
partout en France, dans la rue  
pour la défense de vos droits.**